

## Horóscopos martes 21 de septiembre de 2021

**Aries.** Mucha intensidad emocional.

El día de hoy la Luna hace una oposición a Marte conectando la casa 1 de la personalidad y la 7 de la pareja. Este tránsito es breve pero puede generar discordias y pleitos entre tú y tu pareja por lo que hay que intentar mantener la cabeza fría en este día. Un poco más tarde la Luna hace un sextil a Saturno en la casa 11 de las amistades y esto enfriará las cosas dándote una nueva perspectiva de lo que te molestó. Así que hablar con amigos puede ayudarte a darte cuenta de cómo mejorar las cosas con tu pareja.

En el trabajo el sextil de la Luna a Saturno también te conecta con la casa 10 del éxito profesional lo cual es positivo para tener claridad en tus ideas en el trabajo. Poder transmitir tu propuesta de una manera que todos entiendan es lo que te aporta esta energía.

**Tauro.** Posibles pleitos en el trabajo.

El día de hoy la Luna en la casa 12 del autosabotaje realiza una oposición a Marte en tu casa 6. Este tránsito te puede generar problemas en la oficina ya que la tendencia es a enojarse por lo que alguien más hace al punto de perder la paciencia y comenzar una discusión. Poco tiempo después la Luna hace un sextil a Saturno en tu casa 9 de la educación así que en vez de molestarte considera capacitar adecuadamente y explicarle a tu compañero qué hizo mal y cómo se debe hacer.

En el amor tu regente Venus está en la casa 7 de la pareja por lo que las relaciones íntimas están muy intensas, tanto que hay que tener cuidado con no ofender a tu compañero ya que es fácil perder el control. Que todo sea de común acuerdo y siempre usen una palabra de seguridad que detenga todo.

**Géminis.** Una diferencia fuerte con tu novio.

El día de hoy la Luna en tu casa 11 de las amistades y eventos hace oposición a Marte en tu casa 5 del amor y la búsqueda de placer. Así que es posible que tu novio se moleste fuertemente contigo en un evento o con un amigo. La situación va a ser difícil de desactivar por lo que hay que procurar mantener la calma y no tomarlo a modo personal. Más adelante la Luna hace un sextil a Saturno lo que permitirá enfriar las cosas lo suficiente para hablar del problema y calmar las cosas.

En el trabajo tienes a Venus en Escorpión en tu casa 6 por lo que hay que tener cuidado de no caer en intrigas y chismes en la oficina. Intenta ser honesto y transparente en lo que haces y evitar dar la idea equivocada en tus actividades para que no tengas que dar explicaciones más adelante.

Cáncer. Un pleito en el hogar por cuestiones de trabajo.

El día de hoy la Luna en tu casa 10 del reconocimiento profesional hace oposición a Marte en tu casa 4 del hogar y familia. Esto se interpreta como un periodo de mucha volatilidad en el que es fácil perder el control y comenzar una pelea debida a tus responsabilidades en el trabajo y las del hogar. Se te puede reclamar que estás desatendiendo uno de los dos por darle más importancia al otro. Se te recomienda no perder la cabeza y tratar de evitar tomar decisiones en el calor del momento.

En el amor Venus en Escorpión en tu casa 5 te hace entrar en juegos de seducción y romance muy complicados. Puede ser que en algún momento ya no estés seguro si vas o vienes con tu pareja. Relájate y considéralo un juego que están jugando.

Leo. Cuida tus palabras este día.

El día de hoy la Luna en tu casa 9 hace oposición a Marte en tu casa 3 de la comunicación. Este tránsito es muy explosivo y puede generar malos entendidos que acaben en discusiones y peleas si no se tiene cuidado. Al ser la casa 3 la de la comunicación. Ten cuidado con tus palabras en este día ya que es fácil herir y ofender a los demás sin quererlo.

En el amor, más adelante en el día la Luna hace un sextil a Saturno en tu casa 7 de la pareja por lo que la tensión se libera y puedes hablar con calma con tu otro significativo sin presión. Se propicia la plática romántica y honesta.

En el trabajo Saturno también rige tu casa 6 por lo que el sextil que ya comentamos también calma las cosas en tu espacio de trabajo y se puede resolver cualquier malentendido.

Virgo. Maneja con cuidado tu dinero hoy.

El día de hoy la Luna en tu casa 8 de las deudas hace una oposición a Marte en tu casa 2 del dinero por lo que es muy posible tener una molestia muy grande en cuestión de dinero. Desde cargos inesperados a problemas para realizar movimientos es el tema del día de hoy.

En el trabajo después del tránsito con Marte la Luna hace un sextil a Saturno en tu casa 6 del trabajo por lo que se puede

Libra. Evita enojarte con tu pareja.

La Luna en tu casa 7 de la pareja hace oposición a Marte en tu casa 1 de la personalidad. Esto es un tránsito volátil que te puede hacer perder la paciencia con tu otro significativo por una razón inocente y comenzar un pleito. Hay que tratar de no tomar las cosas a modo personal.

En el trabajo la Luna rige también tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hay que tener cuidado de no llevar el conflicto a tu trabajo ya que tu

jefe no va a ser tolerante de tu estado de ánimo. Es mejor tratar de no mezclar el trabajo y el amor.

Escorpión. Pleitos en el trabajo.

El día de hoy la Luna en tu casa 6 del trabajo hace oposición a Marte en tu casa 12 del autosabotaje. Ten cuidado con perder la paciencia y ser muy agresivo ya que eso te lleva a que la gente te evite y prefiera no tratar contigo. Hoy tu temperamento puede ser tu peor enemigo.

En el amor las cosas marchan mucho mejor ya que tienes a Venus la regente de la casa 7 de la pareja en tu casa 1 de la personalidad. Así que en este periodo tendrás mucho magnetismo y capacidad de seducción lo cual puedes usar a tu beneficio.

Sagitario. Inestabilidad emocional.

El día de hoy la Luna en tu casa 5 del amor hace una oposición a Marte en tu casa 11 de los eventos y fiestas. Puedes sentir mucha inestabilidad en tus emociones el día de hoy lo que te lleva a cancelar una cita con tu pareja para salir a un evento. Esto puede comenzar una discusión por lo que se prudente en el modo en el que le avisas que no iras.

En el trabajo las cosas marchan estables y es una buena oportunidad para avanzar tus proyectos y completar la carga de trabajo. Puede haber algunos compañeros tuyos haciendo política entre ellos, mantente al margen de ser posible.

Capricornio. Ten cuidado como respondes a tu jefe el día de hoy.

Hoy la Luna en tu casa 4 del hogar y familia hace una oposición a Marte en tu casa 10 del reconocimiento. Este tránsito es bastante explosivo y puede generar peleas y malos entendidos. La casa 10 está asociada con los jefes en tu trabajo así que hay un fuerte riesgo de que tu jefe se moleste contigo por no cumplir alguna obligación. Hay que ser muy prudente en cómo le respondes ya que eso puede escalar y convertirse en un verdadero problema si no lo atiendes bien.

En el amor la Luna también rige tu casa 7 de la pareja así que hay que tener cuidado con no llevar el pleito a tu casa ya que tu pareja también puede molestarse si comienzas a reclamarle cosas. Separa el trabajo de tu vida personal para evitar problemas.

Acuario. Dificultades y malos entendidos en tu trabajo.

El día de hoy la Luna en tu casa 3 de la comunicación hace oposición a Marte en tu casa 9 del extranjero y viajes. Hay que considerar que la Luna rige tu casa 6 del trabajo por lo que es fácil entrar en un conflicto por un mensaje que

enviaste a un cliente o compañero de trabajo que se encuentra en otro país o de viaje. Así que ten mucha atención con los mensajes que mandas hoy. En el amor tu pareja está pasando por una ligera crisis existencial y necesita tu apoyo, tienes las palabras correctas para ayudarlo así que hazlo.

Piscis. Piensa antes de comprar a crédito.

El día de hoy la Luna en tu casa 2 del dinero hace oposición a Marte en tu casa 8 de los préstamos. Así que es muy posible que tengas una molestia por una deuda que te deben o que debes. De preferencia hoy no prestes dinero ni firmes ninguna compra a crédito.

En el amor la Luna también rige tu casa 5 así que puede haber conflictos con tu novio por cuestión de deudas o gastos que hicieron. Pasarla bien puede a veces resultar más caro de lo que pensaban. Aquí el consejo es no echar culpas y simplemente hacer planes para cubrir el gasto.

En el trabajo es un buen momento para completar tus proyectos y terminar las entregas, la energía está cambiando y pronto habrá un nuevo ajuste en tu carga laboral por lo que hoy es un buen día para cerrar ciclos.